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昨天，在南京峨嵋岭的一
间门面房里，记者见到了杨萍

和她父亲杨建华，杨萍在堂子
街民办学校读初二。“上个星
期六，孩子回家告诉我，学校
春节后要停办，要孩子尽快转
学。”父亲杨建华说着拿出一
份书面通知。该通知上写着：

“接上级教育主管部门通知，
因我校初中部（初一、初二）
暂无能力筹建物理、生物、化

学实验室，达不到创办中学标
准，下学期中学暂停招生，小

学正常招生。请家长接到通知
后，妥善安排好学生的入学问
题。”杨萍说，1月 20日，她
去学校拿期末考试成绩单，老
师给每人另外发了一份通知，
“告诉我们春节后初中部停
办，要我们尽快转学。”

面对这突如其来的通
知，杨萍和杨建华都不知所
措。杨建华说：“孩子从小学
四年级开始，一直在堂子街
民办学校读书。现在要我们

给孩子转学，我们往哪儿转
呀？”杨建华认为，学校即使
真的停办，也应提前几个月通
知，并帮助孩子办理转学手
续。据杨萍介绍，堂子街民办
学校初中部就初一、初二两个
班级，总共近100名学生。
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收到学校通知的当天，

杨建华和其他几个家长就找
过堂子街民办学校，要求协

助办理转学手续，但被学校
以各种理由拒绝。无奈之下，

杨建华只好去找其他公办或
民办学校，“但没有一个学校
肯收，他们的理由是不接收
中途转学的学生。”杨建华
说，如果下学期开学前再找
不到接收的学校，“只能让孩
子辍学在家。”

昨天上午，记者来到堂

子街民办学校，发现大门紧
闭，敲门许久，出来一位中年
男子，他说，自己是看门的，
学校上周就放假了，校长和
老师也全部回家过年了。记
者问校长是否有联系电话

时，他摇头表示不知道：“校
长和老师大多是外地人，回
去了就找不到。有什么问题，
过年后，你再过来。”
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记者联系了白下区教育

局，一位工作人员说，堂子街
民办学校根本不具备基本的
办学条件，属于非法办学。

“我们早在几年前就取缔过，
并将所有在校学生转移到其

他学校。想不到现在又偷偷
办起来，欺骗家长。”

这位工作人员表示，他
们会对此事进行调查。同时，
希望家长在送孩子上学时，
一定要看清该校是否有办学
资格，“如果没有办学许可，

千万不能将孩子送进去，否
则，受害的最终是孩子。”

面对教育局的解释，杨
建华认为：“堂子街民办学校
位于市中心，而且办学多年，
教育主管部门难道一点都不

知道吗？”杨建华说，自己在
南京安家落户后，曾多次考
虑过把孩子送到公办学校
去，但由于门槛太高，一直未
能如愿。“现在学校停办了，
我们做家长的只有一个愿
望，希望孩子春节后能有一

个学校继续读书。毕竟孩子
还在义务教育阶段，政府有
关部门应帮帮孩子。”
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近日，一场持续了近一年
的医患纠纷终于宣告结束，在

秦淮区检察院的调解之下，医
院和病人家属签署了调解协
议书。

这件事的发展可谓一波
三折：先是医院告病人要医药
费，接着是病人以医疗事故反
诉医院。矛盾激化后，病人家

属一刀捅伤了医院保安，面临
承担刑事责任。现在，在检察
院的协调下，不仅民事方面撤
诉，刑事诉讼也撤销了。
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去年 2月 10日，南京人

李亮（化名）将父亲送到了
秦淮区某医院就诊。经过诊
断，60多岁的老李患有较严
重的冠心病，需要进行手术
治疗。一周之后，老李进了手
术室。李亮在手术室之外焦
急地等待了两个多小时，终

于等到手术结束了，却发现
父亲“情绪不稳，面容虚弱，
手脚拼命舞动，像个神经病
一样”。

主治医生也被这样的情
况吓了一跳，李亮和他姐姐更
是吓得不知所措。当时，李亮

得到医生的说法是：“你们不
要急，谁的责任现在先不谈，
费用也不用你们管，我们马上
抢救你的父亲。”随后，经过
医院的全力抢救，老李基本脱
离了危险，转入重症监护室，
病情稳定之后再转入心脏科

病房。
虽然病情稳定了，但是李

亮发现父亲的身体状态大不
如手术之前，显得非常虚弱。
既然有了医生“费用不用管”
的承诺，李亮就在医院安心地
照顾着父亲。一个多月后，院

方告知老李已经没有大碍，让
李亮给父亲转院。李亮说：
“我爸还没完全好，你们手术
出了问题应该负责到底。”从
此，院方和李亮就产生了矛
盾，医院多次催促老李转院，
李亮就是不走。
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到了 2006年 4月底，医

院忍无可忍，正式通知李亮：
“你再不转院，我们就到法院

起诉。” 李亮也不甘示弱：
“打官司我不怕你，我还要告

你。”于是，医院向秦淮区法
院提起诉讼，要求李亮支付
几万元医疗费用。李亮接到
律师函之后，向法院提出反
诉，称医院在为老李进行手
术时发生医疗事故，要求院
方赔偿损失。

官司要开打了，老李还躺
在医院心脏科的病床上。李亮
说：“有一天，几个年轻男子
突然来到病房门口，他们让我
快点转院，如果我再闹下去就
没有好下场。” 李亮感到害
怕，但是又不愿意屈服。他觉

得医院人来人往应该是安全
的，但又考虑到在医院登记了
自己的住址，李亮从此之后住
在了姐姐家里。

事情一直拖到 2006年 5
月 17日，又有几个人来到老
李的病房门口。李亮说：“他

们又来威胁我，还动起手来，
我顺手从桌子上拿起一把水
果刀，刺到了其中一个人的
腹部。”
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110民警很快赶到，将李

亮带了回去。经调查，被刺伤
的是医院的一名保安，经过鉴
定，构成轻伤害。李亮被公安
机关取保候审。同时，民事官
司也因为出现“插曲”而暂时
停了下来。

了解到李亮涉嫌犯罪的

经过，秦淮检察院认为，李亮
主观恶性小，这个案件存在调
解的可能。一旦通过法院审
判，李亮面临刑事处罚，将失
去工作，不仅不利于矛盾的解
决，还会激化医患纠纷，造成
不良的后果。

为此，检察官从两头着
手，首先打通李亮心里的症
结，告诉他涉嫌犯罪的严重
性。另一方面，检察院也和医
院达成了一致。近日，这场旷
日持久的纠纷终于在检察院
的努力下得到化解，李亮和医

院签署了调解协议。双方撤销
了民事诉讼，互不相欠，同时
检察院也撤销了对李亮的刑
事诉讼。
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昨天上午11点，位于南京
内桥附近的信泰证券公司
内，股民面前的电脑突然死
机，既看不到行情，也无法
进行交易。虽然半小时后，
电脑恢复了正常，但众股民
对证券公司非常不满，“半

小时内本来可以赚到钱的，
可因为证券公司的原因，让
我们蒙受损失，我们要向证
券公司讨个说法！”

在信泰证券公司二楼的
一房间内，股民陈先生指着
电脑屏幕上的行情说：“你

看，11点至11点半正是行情
走低的阶段，因为证券公司
设备出了故障，导致我们无
法进行交易，本来想在低位
买入，然后高位抛出的，完全
可以赚几千块钱，可这一切
因为设备故障成了泡影，我

们当然要找证券公司了。”有
的股民表示，设备出故障，
是因为证券公司没有尽到
按时检修的责任。

为此，记者找到了信泰
证券公司中华路营业部办
公室主任张秀清。张主任拿

出一个格式合同称，这是证
券公司与股民们签订的协
议，在协议的第一页便是
“风险提示书”，其中一条
明确表示，因证券营业部无
法控制和不可预测的系统
故障等不可抗力因素导致

的风险，客户不得不承担由
此带来的损失。张秀清表
示，上午11点，信泰证券公
司主服务器死机，造成在公
司现场内进行交易的客户
不能看到行情、交易，对于
客户的损失，证券公司表示

不应该负责任。
张秀清有些无奈：“其

实，以前公司也发生过类似的
事，但客户并没有这么激动，
这是为什么？因为那时，半个
小时不交易对客户并没有什
么损失。现在，股市行情很火，
他们都被吸引过来了。”

南京圣典律师事务所严

国亚律师认为，合同中规定
了设备故障等不可抗力因
素，证券公司不应该承担责
任。另外，股民们主张赔偿，
也是没有充足依据，因为在
电脑死机的过程中，交易是
没有发生的，股民主张的赔

偿额没有客观依据支持，因
此很难获得法律上的赔偿。
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房屋交付一年多，承诺却迟迟

没有兑现，南京松林谷小区
11名业主将开发商告上了法
院。昨天玄武区法院集中审理
了此案。

松林谷小区业主马先生
在 2004年底与开发商签订
商品房买卖契约，2005年交

付之后，他和不少业主都发现
小区存在的一些问题迟迟得
不到解决。在多次与开发商交
涉之后，该小区首批11户业
主将开发商告上了法院。

昨天在法庭上，原告代理
人指出了业主们的四点不满：

外墙没有采取保温层施工，没
有采用双层安全玻璃，供水不
是直供水而是水箱供水，智能
化系统无法使用。

业主们说，这些都是当初
开发商在售楼时承诺的，也是
大家被该楼盘吸引的因素，可

是现状却让他们感到失望。
“尤其是智能化系统，当中包
括防盗设施、煤气报警、红外
监控等都没有使用，这让业主

们没有了安全感。”业主们的
诉讼请求并不是要求赔偿，而
是要求开发商尽快采取措施
兑现承诺。
“其实我们也一直在努

力。”对于小区的直供水变成

了水箱供水，开发商称完全不
是他们的错，“由于小区地处

蒋王庙，是市政管网城东地区
的末梢，当自来水到达时，压
力急剧下降导致我们无法采
用直供的方式。事实上，我们
已经掏不少钱增大了自来水
管道的直径，但这只改变了流
量，没有改变水压。”

他们说这个问题出在市
政方面，“我们的设备都到位
了，只要水压达到标准，我们
可以马上实现直供水。”

智能化系统也颇让开发
商头疼。“由于该系统出现问
题导致无法使用，目前我们也

在打官司告别人。” 经过努
力，可视对讲机于去年12月
底开通使用，这得到了业主们
的确认。

被告代理人说：“我们小
区规划立项是在 2001年，而
商品房具备外墙保温层和双

层玻璃是 2005年才出台的
强制规定，这个规定出台的时
候，松林谷小区已经竣工了。
当然业主们有这个要求也是
合情合理的，我们会认真考虑
予以解决。”业主代理人马上
拿出了竣工图，当即指出：竣

工图上明摆写着有外墙保温
层和双层玻璃。

目前此案仍在审理中。
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昨天上午，家住南京昆
仑路 32号的刘女士打开蒸

锅一看，前一天晚上蒸好的
米饭被中间的腊肠染红了。
刘女士对此非常担心：“腊
肠生产原料没有标注添加
色素，出现这种情况，是不
是因为腊肠添加了其他化
学成分？”

昨天上午 10点多，刘
女士在自己家的厨房内掀
起电饭煲的盖子，记者看到
一锅蒸好的米饭中央有几
道凹痕，凹痕处呈淡红色。
刘女士说，这些凹痕处就是
放腊肠的地方。“前一天晚

上把米饭和腊肠放在一起
蒸的，蒸了20分钟左右。早
上打开一看，米饭被腊肠染
红了，我怕这种腊肠有问
题，现在有问题的食品太多
了。你看，这种红也不像因
为酱油变的色，因为酱油颜

色会发黑”。
刘女士拿起桌上一袋

包装完好的腊肠，无奈地
表示：“上周六，我家老头
子到丹凤街金润发超市，
一共买了两袋这种腊肠，
现在腊肠成了这个样子，

这袋没开封的，我们也不
敢吃了。”记者在这种腊肠

外包装上看到，生产原料
包括猪肉、白砂糖、味精、
食盐、白酒等，并没有标明
含有色素。腊肠生产厂家
是中山市业冠食品有限公
司 ， 在 产 品 包 装 上 ，有
“ISO9001国际质量体系

认证企业”、“中山市卫生
A级企业”等字样。

记者与刘女士一起来
到了金润发超市，了解情况
后，超市工作人员立即联系
厂家，并从柜台上找来同一
品种的腊肠进行试验，结果

显示新煮的腊肠没有出现
掉色现象。这让刘女士也是
一头雾水，难道自己的制作
方法有问题？超市客服部
一名女工作人员表示，超
市所有产品均有产品检验
报告。刘女士等了半个多

小时后，该工作人员拿来
了一份传真，表示厂家将
检验报告传真过来了，但
记者注意到这份检验报告
标明的产品是“一级”，而
不是刘女士手中腊肠包装
上标明的“四级”。

记者又联系了中山市业
冠食品有限公司，有关人士

表示：“我们的产品没有添
加任何色素，不可能出现染
色的情况，绝对不可能！”他
表示，他们的产品质量都是
合格的，至于消费者手中的
腊肠为什么会变色，他也不
好评价，“不排除有人对我

们的产品做手脚，我们将和
超市方一起进行调查。”记
者问他，是不是怀疑消费者
做手脚时，这名负责人没有
否认。

昨天下午 3点多，超市
仍未能提供“四级”腊肠产

品检验报告，决定全额退
赔。另外，超市表示，他们将
暂停销售该批次腊肠，等厂
家提供检验报告后再恢复
销售。

对于这种处理结果，刘
女士勉强表示接受：“其实，

最后我也没有弄明白到底
为什么米饭会变红，我不可
能为了几块钱的腊肠，去质
监部门做检验。我只能提醒
其他人，遇到这种情况一定
要小心。”
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